

## BALONCESTO

## Gijón acogerá las finales de la Liga nacional de 3x3

El Gijón Arena será la sede este sábado de las finales de la Liga nacional de 3x3, una modalidad del baloncesto que está ganando adeptos en los últimos años, especialmente a raíz de la medalla de plata conseguida por la selección femenina en los Juegos de París 2024. Desde las 10.00 horas, la plaza de toros de El Bibio se convertirá en el centro neurálgico de este deporte, reuniendo a los mejores equipos del panorama nacional. Una jornada que se alargará hasta las 21.00 horas y en el que también habrá espectáculos musicales. «El Gijón Arena es el escenario ideal

## El Círculo Gijón ya prepara el ascenso a Segunda FEB

El Círculo Gijón estará arropado en su pabellón para disputar la fase final de ascenso a Segunda FEB. Después de confirmarse Gijón como sede, el club ya se ha reunido con el Ayuntamiento para abordar toda la logística de un evento que se culmine con el ansiado ascenso de categoría. «Estamos muy orgullosos por ver a un equipo de la ciudad luchar por una plaza en la élite el año que viene», mencionaba Jorge Pañeda, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Gijón. También animó a que la ciudad se vuelque en una fase que puede llevar al



Por la izquierda, Jorge Pañeda, Oliver Suárez, Alberto Cuervo y Eladio Rico, ayer, en el Ayuntamiento de Gijón.

para hacerlo. Como Federación estamos en una época de consolidación y promoción del 3x3 y, por supuesto, teníamos que apoyarlo», mencionó Alberto Cuervo, presidente de la Federación Asturiana de Baloncesto. «Como asturiano, no hay mejor escenario para acabar que Gijón», remarcó Eladio Rico, organizador de la Liga.

Marcos León



Un partido del Círculo Gijón.

Círculo a recuperar la plaza en la tercera categoría del baloncesto nacional tres años después de perderla. Gijón acogerá los encuentros del grupo A que se dis-

putarán del 22 al 25 de mayo. En este grupo los pupilos de Nacho Galán enfrentarán al Mollet de Cataluña, el Molina de Murcia y el Pinar de Andalucía.

## PÁDEL

## El Grupo presenta el IV Torneo Joma Lago Carlingoal

El Grupo Covadonga de Gijón presentó ayer su VI Torneo de Pádel Joma Lago Carlingoal, que se disputará del 15 al 18 de mayo en las instalaciones del club. El evento acogió el año pasado a 160 participantes, una cifra que esperan superar este año. El torneo, tanto masculino como femenino, contará con tres categorías y las inscripciones, que cierran el 10 de mayo, están abiertas también para los no socios. Hasta cuartos de final, los partidos se decidirán mediante dos sets y super «tie



La presentación del torneo de pádel del Grupo.

break». El resto de eliminatorias se resolverán al mejor de tres sets. Las parejas que se eliminen pronto, tendrán la posibilidad de disputar un torneo de consolación en

las instalaciones de Mareo. En la entrega de premios, el domingo a mediodía, también habrá un sorteo de diversos premios para los participantes.

C.T.

## Mujeres con rostro y Giro con poca montaña

La visibilidad del deporte femenino



OSVALDO MENÉNDEZ

Entramos en el mes mayo y el ciclismo de las estrellas femenino y masculino cambia para bien y para menos bien. Lo más bonito lo estamos viviendo en la Vuelta Ciclista a España femenina. Los que nos siguen recordarán que el pasado 5 de abril aquí mismo escribía que hay muchos grandes pedalistas, como diría un periodista colombiano, que destacan en el mundo del ciclismo, pero que si soltáramos, por ejemplo, a cincuenta estrellas profesionales del pedal en la Puerta del Sol de Madrid, nadie las iba a reconocer. ¿Por qué? Simplemente porque por culpa de la publicidad llevan siempre un gran casco repleto de colorines, unas gafas inmensas y tan sólo dejan ver su barbilla.

Pero, por alguna razón, que a lo mejor se llama Javier Guillén o su equipo, en la Vuelta Ciclista a España femenina, que se inició en Barcelona el lunes pasado, cuando una ciclista es protagonista a su lado en las imágenes de televisión aparece un retrato perfecto de su rostro. De esa forma los aficionados saben y sabrán como son las mejores deportistas que practican ciclismo en el mundo y que mañana estarán y disputarán la séptima etapa reina de la Vuelta a España entre La Robla y el Alto de Cotoello, pasando por Pajares, Pola de Lena, Pola de Laviana, Figaredo y Moreda. Esa es una buena noticia.

No sé lo que va a suceder en el Giro de Italia que comienza en Albania (9 de mayo) su 108.ª edición y que finalizará en Roma (1 de junio), con ciertos peros. El primero en anunciarlos fue claramente el joven ciclista español Juan Ayuso, que aparece en la lista de posibles vencedores, pero que ya ha apuntado que las dos primeras semanas del Giro de Italia no tienen montaña y que, conociendo el estilo de pedalear italiano, las batallas se organizarán con lo que hagan los equipos a título individual

en cualquier etapa, sea plana, corta o larga. Aunque tiene 35 años y es muy conocido por la afición española, el esloveno Primoz Roglic es el gran favorito, que puede presumir con orgullo de haber sido campeón olímpico en 2021 y que ganó ya en cuatro ocasiones la Vuelta Ciclista a España (19, 20, 21 y 24) y un Giro de Italia en 2023.

Los que apuestan por los jóvenes nos dicen antes de empezar que un españolito de 22 años y nacido en Barcelona, Juan Ayuso, ha demostrado, pese a su justa experiencia, que debe seguir el camino de las estrellas. Ya lo ha demostrado y en este Giro de Italia parece que será la principal baza para luchar por la «maglia rosa» para el equipo UAE Team Emirates, una gran formación. Lo malo es que Juan Ayuso Pesquera ya ha dicho que no le gustan estos Giros de Italia que en las dos primeras semanas apenas toca la alta montaña, dejándolo todo para cuando llegue la decimosexta etapa y siguientes.

La juventud de Juan Ayuso y la experiencia de Mikel Landa (también 35 años) nos llevarán al camino de las posibilidades de triunfos de etapas y también del Giro. Todos sabemos que igualará a Miguel Indurain y Alberto Contador, que nos dieron grandes alegrías ganando en el Giro, no será fácil. La carrera de la «maglia rosa» es una hermosa prueba y los nuestros pueden estar entre los primeros si todo va bien.

Nunca fue fácil el Giro de Italia y no lo será este de 2025. Pero los nuestros deben pedalear con toda la ilusión del mundo, aunque haya mucho territorio plano, como lo hicieron en su día nuestros míticos Purito Rodríguez, Carlos Sastre, David Arroyo, Abraham Olano, Quique Gutiérrez, Paco Galdós o el grandísimo, recordado y rey asturiano del pedal, José Manuel Fuente, El Tarangu. Todo es posible. ■

Hay,  
por TV

**BALONCESTO** Almerka Oviedo-CB Zamora (Primera FEB, 21 horas, LaLiga +). **FÚTBOL** Las Palmas-Rayo Vallecano (Primera División, 21 horas, DAZN). Cádiz-Almería (Segunda División, 20.30 horas, LaLigaTV). **AC Milan-Bologna** (Seria A,

20.45 horas, DAZN). **MOTOCICLISMO** Gran Premio de Francia de Moto GP (Entrenamientos libres, 15 horas, DAZN). **CICLISMO** Giro de Italia (Primera etapa, 13 horas, MAX).

deportes@lne.es